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Sehr geehrter Herr Bürgermeister,  

 

die 1976 fertiggestellte Siegbrücke über die L269 war und ist als 

Infrastrukturprojekt von überragender Bedeutung für die Anbindung der 

südlichen Stadtteile der Stadt Troisdorf an die umgebenden 

Nachbarkommunen, insbesondere Bonn und Köln. 

Die durch intensiven Kraftfahrzeugverkehr verursachten außerordentlichen 

Lärm-Immissionen führen allerdings dazu, dass die Siegbrücke (L269), 

insbesondere für den südlichen Raum des Stadtteils Bergheim und das 

angrenzende Naturschutzgebiet, Fluch und Segen zugleich ist. 

 

Vor dem Hintergrund der sich durch die Übergabe des Förderbescheids für die 

nächsten Planungsschritte aktuellen Konkretisierung des Baus der 

Stadtbahnlinie 17 Bonn – Niederkassel – Köln mit dem Haltepunkt Bergheim-

Siegaue, das laut Rhein-Sieg-Kreis wichtigste ÖPNV-Projekt in den kommenden 

Jahren, stellen sich Fragen für die Bevölkerung, um deren Beantwortung wir 

bitten.  

 

• Ist es richtig, dass die Stadt Troisdorf durch eine öffentlich-rechtliche 

Vereinbarung mit den Aufgabenträgern an allen Abstimmungs- und 

Entscheidungsprozessen beteiligt wird und durch Teilnahme an einem 

quartalsweise tagenden Lenkungskreis Troisdorfer Interessen 

vortragen und einbringen kann und wird?  

 

• Gibt es Erkenntnisse, ob die wohl historische Gelegenheit, den Lärm- 

und damit Gesundheitsschutz der Bergheimer Bevölkerung zu 

verbessern, bereits Berücksichtigung in den Planungen findet? 
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• Findet der Aspekt der Verringerung der negativen Auswirkungen von 

Immissionen auf das Naturschutzgebiet Berücksichtigung in den Planungen 

durch Verbesserung des Schallschutzes? 

 

• Sollte dem Lärmschutz für den Ortsteil Bergheim noch keine gesteigerte 

Aufmerksamkeit in den Planungen gewidmet worden sein, plant die 

Verwaltung, diesbezüglich das Gespräch zu suchen und im Interesse der 

Bewohner und der Natur im südlichen städtischen Raum tätig zu werden? 
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